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Accounting

You’re invited - Navigating IFRS 18: Overcoming implementation
challenges | Webcast

The upcoming IFRS 18 standards will be effective January 1, 2027 and will impact how
Canadian organizations present their results on the face of the income statement and disclose
information in the notes to the financial statements. This includes disclosure of certain ‘non-
GAAP’ measures – management-defined performance measures (MPMs) – which will now form
part of the audited financial statements.

KPMG in Canada’s IFRS 18 team invites you to join us on May 15, 2025 for a webcast that will
cover:
Operational implications of the new IFRS 18 standards
Challenges organizations may face during implementation
Insights on where organizations are in their adoption journey
Hot topics and pressing questions that may be on the minds of various industry professionals

Whether you're in the early stages of adoption or seeking to refine your approach, our webcast
can equip you with the knowledge and strategies needed to successfully navigate the IFRS 18
standards.

Register now

 

Understanding IFRS 18 – Enhancing financial statement presentation
and disclosure | Webcast replay

On March 5, KPMG leaders from across the U.S., Canada and the UK - including KPMG in
Canada's Julianna Obal – hosted a webcast to explore practical application issues and
example scenarios.

Watch the replay and contact our Canadian team to discuss the impacts of IFRS 18 on your
organization.

 

Uncertain times | Impact of new import tariffs on impairment testing

Import tariffs are often used by countries to protect their local producers. In some cases, they
are subject to negotiations between countries and a long legislative process. In other cases,
new tariffs may be imposed at short notice and may trigger retaliatory measures by the affected
countries. If so, they may cause uncertainty that significantly affects organizations – they can
push economies into recession, disrupt supply chains and alter trade dynamics worldwide. As a
result, they can impact the recoverability of non-current assets. Read our article to find out
more.

We have also updated our digital guide The impact of climate-related matters on impairment
testing of non-current assets to include a non-exhaustive list of impairment indicators referred
to in IAS 36 Impairment of Assets.

During these uncertain times, your employees and your customers are likely to be experiencing
challenges. Bookmark and explore our Financial reporting in uncertain times digital hub, which
can help you understand the potential accounting and disclosure implications.

 

New Insights guidance

Laws and regulations that impact an organizations operations may change and new laws may
be introduced in the future. Questions arise about the impact of future changes in non-income
tax laws on impairment testing under IAS 36 Impairment of Assets – e.g. if and when a future
carbon tax law should be considered in calculating the recoverable amount using a discounted
cash flow technique.

Insights into IFRS ‒ your tool for applying IFRS Accounting Standards ‒ has been updated for
new guidance on impairment testing of non-current assets.

How to get your copy of Insights

Insights into IFRS is available as an e-book on ProViewTM. Speak to your KPMG contact to
order your copy.

 

Guides to financial statements | Your essential interim reporting guides

Our 2025 guides to condensed interim financial statements are now available. The guides are
intended to help organizations prepare and present condensed interim financial statements in
accordance with IAS 34 Interim Financial Reporting. They comprise Illustrative disclosures and
a Disclosure checklist.

These updated guides reflect IFRS Accounting Standards in issue at March 20, 2025 that are
required to be applied by a company with an annual reporting period beginning on January 1,
2025.

They also include illustrative disclosures related to Pillar Two taxes. For further information
about the financial reporting impacts of Pillar Two taxes, see our digital guide with FAQs. For
more on interim financial reporting in uncertain times, read our article.

Use our guides to help you prepare your condensed interim financial statements.

 

Changes to provisions on the horizon | KPMG comments

We have submitted our comment letter on the exposure draft Provisions – Targeted
Improvements – Proposed amendments to IAS 37. We support the International Accounting
Standards Board’s efforts to clarify the requirements in IAS 37 Provisions, Contingent Liabilities
and Contingent Assets related to the timing of recognition and measurement of provisions. We
believe that the proposals would help to improve financial reporting and reduce diversity in
practice. However, we have concerns about the clarity of some of the proposals

 

Updating how IFRS Standards are set | KPMG comments

We have submitted our comment letter on the exposure draft Proposed Amendments to the
IFRS Foundation Due Process Handbook.

Back to top
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Comptabilité

Invitation – Faire face à l’IFRS 18 : surmonter les difficultés liées à la
mise en œuvre (en anglais) | Webémission

La norme IFRS 18 à venir entrera en vigueur le 1er janvier 2027 et aura une incidence sur la
façon dont les organisations canadiennes présentent leurs résultats dans le corps même de
l’état des résultats et fournissent des informations dans les notes afférentes aux états
financiers. Cela inclut la communication de certaines mesures « non conformes aux PCGR »,
notamment les mesures de la performance choisies par la direction (« MPCD »), qui feront
désormais partie des états financiers audités.

L’équipe IFRS 18 de KPMG au Canada vous invite à vous joindre à elle le 15 mai 2025 pour
une webémission portant sur :
les incidences opérationnelles de la nouvelle norme IFRS 18;
les difficultés auxquelles les organisations peuvent être confrontées au cours de la mise en
œuvre;
des renseignements pour savoir où en sont les organisations dans leur processus d’adoption;
les sujets d’actualité et les questions pressantes qui pourraient préoccuper divers
professionnels du secteur.
Que vous en soyez aux premières étapes du processus d’adoption ou que vous cherchiez à
peaufiner votre stratégie, vous obtiendrez les connaissances et les stratégies nécessaires pour
faire face à la norme IFRS 18 grâce à notre webémission.

Je m’inscris

 

Comprendre l’IFRS 18 – Améliorer la présentation des états financiers et
les informations à fournir | Reprise de la webémission

Le 5 mars, des leaders de KPMG des États-Unis, du Canada et du Royaume-Uni, dont
Julianna Obal de KPMG au Canada, ont animé une webémission pour examiner des questions
d’application pratique et des exemples de scénarios. 

Visionnez l’enregistrement (en anglais) et communiquez avec notre équipe canadienne pour
discuter de l’incidence de l’IFRS 18 sur votre organisation.

 

Période d’incertitude | Conséquences des nouveaux tarifs sur les
importations pour les tests de dépréciation

Les pays ont souvent recours aux tarifs sur les importations pour protéger leurs producteurs
locaux. Dans certains cas, ces tarifs font l’objet de négociations entre les pays et d’un long
processus législatif. Dans d’autres cas, de nouveaux tarifs peuvent être imposés dans un délai
rapide et entraîner des mesures de représailles de la part des pays touchés. Le cas échéant,
ces tarifs peuvent causer de l’incertitude qui pèse lourd sur les organisations – ils peuvent
entraîner les économies dans la récession, perturber les chaînes d’approvisionnement et
modifier la dynamique des échanges commerciaux à l’échelle mondiale. Par conséquent, ils
peuvent avoir une incidence sur la recouvrabilité des actifs non courants. Lisez notre article (en
anglais) pour en savoir plus.
 
Nous avons également mis à jour notre guide numérique sur l’incidence des questions liées
aux changements climatiques sur les tests de dépréciation des actifs non courants (en anglais)
afin d’y inclure une liste non exhaustive des indicateurs de dépréciation dont il est fait mention
dans l’IAS 36, Dépréciation d’actifs.

En cette période d’incertitude, il est probable que vos employés et vos clients soient confrontés
à des difficultés. Ajoutez notre portail numérique sur l’information financière en période
d’incertitude (en anglais) à vos favoris et parcourez-le. Ce portail peut vous aider à comprendre
les répercussions potentielles sur la comptabilité et les informations à fournir.

 

Nouvelles directives dans la publication Insights

Les textes légaux et réglementaires qui ont une incidence sur les activités d’une organisation
pourraient évoluer; et de nouvelles lois pourraient être instaurées à l’avenir. Des questions se
posent au sujet de l’évolution future des lois fiscales non liées à l’impôt sur les tests de
dépréciation en vertu de l’IAS 36, Dépréciation d’actifs – par exemple, si et quand une loi future
sur la tarification du carbone devrait être prise en compte dans le calcul de la valeur
recouvrable au moyen de la technique d’actualisation des flux de trésorerie.

La publication Insights into IFRS, soit votre outil pour appliquer les normes IFRS de
comptabilité, a été mise à jour pour tenir compte des nouvelles directives sur les tests de
dépréciation des actifs non courants. 

Comment vous procurer un exemplaire de la publication Insights into IFRS

La publication Insights into IFRS est disponible sous forme de livre électronique sur
ProViewTM. Communiquez avec votre conseiller habituel chez KPMG pour commander votre
exemplaire.

 

Guides to financial statements | Vos guides essentiels relatifs aux
rapports intermédiaires

La version 2025 de nos guides sur les états financiers intermédiaires résumés est maintenant
disponible. Les guides visent à aider les organisations à préparer et présenter les états
financiers intermédiaires résumés conformément à l’IAS 34, Information financière
intermédiaire. Ils comprennent des exemples d’informations à fournir (en anglais) et une 
liste de contrôle des informations à fournir (en anglais).

Ces guides mis à jour reflètent les normes IFRS de comptabilité publiées au 20 mars 2025 qui
doivent être appliquées par une société dont l’exercice est ouvert le 1er janvier 2025.

Ils comprennent également des exemples d’informations à fournir au sujet de l’impôt du Pilier
Deux. Pour obtenir des informations supplémentaires au sujet de l’incidence de l’impôt du Pilier
Deux sur l’information financière, consultez la foire aux questions de notre guide numérique (en
anglais). Et pour plus de précisions sur l’information financière intermédiaire en période
d’incertitude, lisez cet article (en anglais).

Utilisez nos guides pour vous aider à préparer vos états financiers intermédiaires résumés.

 

Changements dans les provisions à venir | Commentaires de KPMG

Nous avons soumis notre lettre de commentaires relativement à l’exposé-sondage
Provisions – Améliorations ciblées – Projet de modification d’IAS 37. Nous appuyons les efforts
déployés par l’International Accounting Standards Board (« IASB ») visant à clarifier les
exigences de l’IAS 37, Provisions, passifs éventuels et actifs éventuels, en ce qui a trait au
moment de la comptabilisation et de l’évaluation de certaines provisions. Nous sommes
convaincus que ces propositions pourraient contribuer à améliorer la présentation de
l’information financière et à réduire la diversité dans la pratique. Toutefois, nous avons des
réserves quant à la clarté de certaines des propositions.

 

Mise à jour de la façon dont les normes IFRS sont établies |
Commentaires de KPMG

Nous avons soumis notre lettre de commentaires (en anglais) relativement à l’exposé-sondage
intitulé Proposed Amendments to the IFRS Foundation Due Process Handbook.

Haut
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